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Madame Roselyne DUBOURGUAIS est nommée secrétaire de séance.  

 

I – SERVICE A LA POPULATION 
1 – Conventions relatives aux objets trouvés avec l’association l’Etape 

Jean-Marc Chauvin précise que la réglementation relative au port des casques exige leur  

homologation  et qu’il convient donc d’être très vigilant sur ce sujet.     

Lyliane Maincent répond que l’association l’Etape est consciente de ses responsabilités. Elle assurera 

donc la remise en état  en intégrant une politique de prévention relative à la sécurité. 

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

 
2 – Cession de droits à l’attention des collectionneurs virois 

Monsieur le Maire souligne l’excellence de ce travail de mémoire. 

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

 

 

II. EDUCATION, JEUNESSE 
3 – Renouvellement du marché de fournitures scolaires et administratives 

Roselyne Dubourguais pose la question de l’entreprise assurant l’approvisionnement  des fournitures 

scolaires. Est-ce une entreprise locale ? 

Gaëtan   Prévert répond que ce sont des groupes spécialisés dans les fournitures scolaires 

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

4 – Convention de collaboration occasionnelle 

Pas d’intervention 

 

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 
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III. CULTURE 
 

5 – Médiathèque – Demande de renouvellement de la convention Boite Numérique avec la 

Bibliothèque du Calvados 

Pas d’intervention 

 

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

 

6 – Cinéma – Proposition d’attestation parentale pour les films interdits aux moins de 12 ans 

Pascal Binet précise que cette attestation devrait faciliter le travail des agents. Il rappelle qu’on ne 

peut autoriser des mineurs à aller voir un film interdit pour leur âge même s’ils sont accompagnés de 

leurs parents.   

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

 

7 – Musée – Acquisitions 

Pas d’intervention 

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

 

IV. RENOVATION DU MUSEE 
 

8 – Aménagement des réserves du Musée de Vire Normandie 

Pas d’intervention 

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

 

V. FOURRIERE AUTOMOBILE 
 

9 – Mise en place effective de la fourrière automobile 

Monsieur le Maire souligne que l’intervention d’un ASVP répond aux attentes de nos concitoyens.    

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

 

VI – TRANSITION ENERGETIQUE 

 
10 – Signature de la convention avec l’UNAF pour la mise en œuvre de ruches dans le cadre de 
TEPCV 

Gaëtan Prévert précise que l’apiculteur cherche des colonies d’abeilles pour les installer dans les 
ruches. 
 
Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

11 –Signature d’une convention avec le Ministère de l’Environnement, de l’Energie et de la Mer 

pour la mise en place de jardins pédagogiques dans les écoles 

Pas d’intervention 
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Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

VII – SPORT, ASSOCIATIONS 

12 - Subventions aux associations 

Monsieur le Maire souligne la richesse de la vie associative et le choix de la municipalité 

d’accompagner certains projets en appui de l’appel à projets sport.  

Marie-Noelle Ballé informe les conseillers communaux de l’organisation, le même jour, en septembre 

prochain, de la fête des associations et de la fête du sport. Un moment fort qui permettra 

d’apprécier le poids et le dynamisme du tissu associatif.   

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

 

VIII - URBANISME, HABITAT 

13 - Prolongation de l’OPAH 2017 – 2019 – Actions d’accompagnement de la commune 

déléguée de Vire – Règlement d’intervention 

Serge Couasnon précise qu’à ce jour, il n’y a pas d’aide pour les ascenseurs. Il souligne que cette 

opération d’amélioration de l’habitat est très positive pour le territoire. Environ 1 000 logements ont 

été accompagnés. Les panneaux « à vendre » sont moins nombreux et de nouvelles populations 

s’installent. Cette politique favorise également l’activité économique du secteur artisanal. 

Monsieur le Maire rappelle que l’OPAH menée sur Vire est jugée comme exemplaire et que les 

objectifs fixés ont été atteints. Une des spécificités est le poids des propriétaires bailleurs  par 

rapport aux propriétaires occupants, ce qui montre que Vire peut être attractive pour des 

investisseurs privés. 

Prises de parole après les propositions de délibération et les avis recueillis. 

Jean-Marc Chauvin informe les membres du conseil communal que le futur chantier d’insertion 2018 

devrait en principe se dérouler sur Vaudry.    

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 

IX – TRAVAUX 

14 - Travaux d’effacement des réseaux rue de Suède – Etude définitive 

Pas d’intervention 

Avis du Conseil Communal : favorable à l’unanimité 

 


